

理事長就任のご挨拶

時下、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より当法人の運営に際しましては、ご入所者様やご利用者様をはじめ、ご家族様、更には地域の皆様方から温かいご支援とご協力をいただきまして、心から感謝申し上げます。

さて、このたび、齋藤洋二前理事長の任期満了による退任に伴い、令和5年6月28日開催の理事会におきまして、私こと、長谷川典子が社会福祉法人旭会の理事長に就任いたしました。

私は、平成27年4月から現在に至るまでの8年間、施設長として務めさせていただきましたが、今回、引き続き施設長職には留まりつつも、新たに理事長職という重責を担うこととなり、改めてその職責の重さに身の引き締まる思いでございます。

当法人は、設立から38年が経過する中、施設設備の老朽化に伴う突発的な修繕の増加や職員の人材確保や育成、さらには感染症や自然災害などの脅威に対する対策など、多くの課題を抱えておりますが、皆様のお力添えをいただきながら、その一つひとつに真摯に取り組んでいき、職員が一体となり、より一層のご利用者様本位のサービスを提供し続ける所存でございますので、今後も変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年7月3日

社会福祉法人 旭会

理事長・施設長 長谷川 典子